

Mitteilung in Phase der Pandemie/Viruserkrankung

Datum: 24.11.2022

Aktuelle Informationen – Infektionsgeschehen SARS-CoV-2

Liebe Bewohner, Angehörige, Besucher, Mitarbeitende und Freunde des Hauses,

das unerwartete aber uns nicht unvorbereitet getroffene Infektionsgeschehen nach SARS-CoV-2 ist aktuell trotz intensivster Einhaltung von Hygiene- und Infektionsschutzmaßnahmen nur einzudämmen aber nicht zu stoppen. Der kompetenten medizinischen Pflege, der optimalen Versorgung und der empathischen psychosozialen Betreuung der infizierten und nicht infizierten Bewohner gilt unser aller Aufmerksamkeit. Diese innerbetrieblichen Strukturen machen die unten angeführten Maßnahmen des Eigen- wie Fremdschutzes bis auf Weiteres weiterhin notwendig.

Wir werden, wie es unser eigener Anspruch ist, die besonderen Tage des Advents gerade unter diesen Umständen, mit den uns möglichen und verantwortbaren Aktivitäten und Angeboten für die in unserer Verantwortung und Obhut befindlichen Bewohner aber auch für die in unserem Hause tätigen Mitarbeitenden zu flankieren verstehen.

Wir, die über einen längeren Atem und größere Kraft als jede Form von Virusmutation verfügen, danken für Ihr Vertrauen.

- Wir bitten alle Angehörige und Besucher, Ihre Besuche auf ein notwendiges Mindestmaß zu begrenzen und ggf. alternative Kommunikationsmöglichkeiten zu nutzen.
- Die Cafeteria bleibt bis auf Weiteres geschlossen.
- Die Nutzung der Wohnzimmer ist für alle Wohnbereiche bis auf Weiteres nicht möglich.
- Bis auf Weiteres finden keine Gruppenangebote innerhalb des Hauses statt.
- Wir bitten alle Bewohner aus Gründen des Eigen- wie Fremdschutzes, eine geeignete Maske/MNS zu tragen.

Ich danke für Ihre Kenntnisnahme und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Heuser
Diplom Pädagoge
Einrichtungsleitung

EHH

Gemeinsam

gegen

Corona